

uer: Lenker aus Auto gerettet

n überschlug sich an Böschung, alle vier Insassen verletzt

BURG – Aus dem brennenden Fahrzeug ist in der Nacht auf Sonntag ein 21-jähriger Mann nach einem Unfall bei Grünburg (Bezirk Kirchdorf) von seinen Rettern gerettet worden.

lich anderem auswichen

21-jährige Fahrer des PKW war laut eigener Aussage auf der Steyrtal Straße (B 40) einem entgegenkommenden Pkw ausgewichen – zunächst nach links auf die Leitplanke, dann wieder nach rechts, um einen Anstoß zu vermeiden. Schließlich überschlugte das Auto gegen eine Böschung, überschlug sich und blieb auf der Seite liegen. Der Wagen begann zu brennen, wobei die anderen drei Insas-



21 Kräfte der FF Waldneukirchen löschten den lichterloh brennenden Wagen.

Foto: FF Waldneukirchen

sen noch selber befreien konnten. Bei dem 21-Jährigen stellte die Polizei später eine Alkoholisierung von 0,74 Promille

fest. Eine 20-Jährige sowie ein 22-Jähriger wurden schwer verletzt. Alle vier Insassen mussten im Spital medizinisch versorgt werden.

Illegale Techno-Party im Wald aufgelöst

HOCHBURG-ACH – Eine illegale Techno-Party musste die Polizei Samstagfrüh im Weilhartsforst bei Hochburg-Ach im Bezirk Braunau auflösen. Der Lärm hatte gegen halb vier Uhr die Beamten auf den Plan gerufen. Sie fanden etwa 200 Personen vor, die an der professionell aufgezogenen Veranstaltung mit Bühne, DJ und Getränkeverkauf teilgenommen hatten. Nach Rücksprache mit dem Behördenleiter der Bezirkshauptmannschaft Braunau wurde mithilfe von weiteren Polizeistreifen sowie der Diensthundestreife und den Drohnenpiloten der Polizei die Veranstaltung aufgelöst. Die Beamten kontrollierten sämtliche Personen und erstatteten zahlreiche Anzeigen.

LUCKY DÖY
Tipp auf deinen Glückstag.
Ziehung vom 25. 9. 2022
24-05-64
Tag Monat Jahr
Glückssymbol „Käfer“

bezahlte Anzeige

Experte für Kauf seltener Uhren – Gerhard Hartmann

alte Uhr, Tafelsilber, ein Porzellan-Service der Großmutter, ein Familien Schmuckstück – ein liebevoll gehütetes Erbe – mit all diesen Geschichten ist man bei mannkauf.at richtig: Die meisten unserer Kunden wissen oft gar nicht, welche Uhr sie in ihrem Haus haben“, erklärt Gerhard Hartmann, Inhaber des Handelshauses Hartmann. Denken z. B. bei einem Pelzmantel: Der ist oft gar nicht hochwertig, wenn Sie ihn bekommen. Doch oft schlummert ein ungeahnter Wert in diesen Waren.“ Um diesen zu bestimmen, ist im Handelshaus Hartmann ein gutes Team und breites Equipment zur Verfügung. „Wir arbeiten seriös. Jeder kann mit uns telefonisch einen Termin



Spezialist auf seinem Gebiet: Gerhard Hartmann. Foto: privat

vereinbaren, dann kommen wir zum schnellstmöglichen Zeitpunkt – unabhängig vom Standort“, so Hartmann. „Wir schätzen die Ware fair und der Kunde kann sich frei entscheiden, ob er verkaufen will.“
Hartmann kauft
Tel. 0681/848 30 358



Foto: Jägerschaft Urfahr-Umgebung

Wildbretwochen starten

Im Landgasthof Seyrlberg in Reichenau/Mkr. (Bez. Urfahr-Umgebung) erfolgte kürzlich der Startschuss für die Wildbretwochen. „Wildbret bietet viele Vorteile für eine gesunde und umweltbewusste Ernährung. Als regionales Produkt ist es frei von Transport- oder Schlachtstress und eine echte umweltschonende Alternative zu anderen Fleischsorten“, sagte Bezirksjägermeister LABg. Josef Rathgeb. Im Landgasthof Seyrlberg wird das ganze Jahr über Wildbret serviert. Im Bild (v. l.): BJM-Stv. Norbert Burgstaller, die Wirtsleute Kathi und Edi Rohrmanstorfer, Bgm. Josef Rathgeb, Beate Moser und Ehrenbezirksjägermeister Franz Burner